

見附民商 会報

NOVEMBER 2023

第一回

☆お願い

※午前中は不在気味になります。

恐れ入りますが、来所時はお電話ください。
※2階の資料室に行つて原稿もあらわせるので、電話は向むき鳥りして頂いて結構です。

☆大騒がん診日

NOVEMBER 1日(木)

共済未加入の方は、無料です

【申告学留会】	(1回)	(2回)	(3回)
6日(木)今町・中之島・市外合 12日(水)杉沢・上北・南部 13日(金)北部	13時~ 夜の部 19時~	10時 減価償却・消費税・青色学留会	10時 減価償却・消費税・青色学留会
14日(金)今町・市外・合同最終(夜の部) 18日(火)中央 20日(木)合同 20日(木)合同 28日(金)中之島 19日(木)稲庭様宅	13時 13時 13時 13時 19時	13時 13時 13時 13時 19時	13時 13時 13時 13時 19時



2月3日は節分です。

学校では『豆まき集会』と書かのがありました。

先ず校長先生が節分の云われや『鬼』が付く言葉、例えば『鬼に金棒』とか『鬼の間の洗濯』など意味を話しました。

お話を終わると、児童会長の古井君がステージに上がり、体育館の後方の入口を指差し

「あ、鬼だ!!」と叫びました。学校で一番若い男の先生が上下赤いジャージを着て鬼の面を被り、「ガオー」叫びながら、子供たちの中で暴れあぐらをした。やがて鬼はステージに上がり、待ち構えていた古井君から皮付き落花生を投げつけられステージの脇に逃げていきました。その後端、脇に立っていた何十人もの先生方が一齊に子供たちめがけてもぐもぐこぼの落花生を撒きました。子供たちは、「キャーキー」「うながしひ落花生を拾いました。まさに『鬼畜のルツボ』です。

横に居た鶴嶋君は隠し持つていた野球帽を広げておつた落花生をその中に入れました。なかなか考えた作戦でした。

豆は家に持ち帰り食べました。

夕飯になりテレビを見ると向かいのお寺で青空の下、力士や芸能人が群衆に向かって豆を撒いていました。その中には私の好きな「天地真理(真理ちゃん)」もいました。

※予定より早くお越の方ばかりで忙しかったです。
※今年は多くの方の消費税申告(1年分)が必要になります。とにかく申めに来てください。

☆事務所不在になります

2月4日(火)午前中二条税務署との打合せ

外は雷が鳴り、猛吹雪でした。